

Artikel vom 13.08.2021

Bundestagswahlkampf 2021

Wir für Susanne



Das erste Plakat hängt um Punkt Mitternacht.

Freitag, Mitternacht: ab 00:00 Uhr dürfen in Amberg die Wahlplakate für den Bundestagswahlkampf angebracht werden. Ab der ersten Minute sind wir dabei und unterstützen unsere Direktkandidatin Susanne Hierl. In 3 Teams hängen werden die Plakate im gesamten Stadtgebiet angebracht. Der OV Sebastian unterstützt die Kollegen vom Kreisverband gleich mit zwei Mitgliedern. In nur 2 Stunden ist die Arbeit erledigt.

► [Ihre Erststimme für Susanne Hierl](#)